

Obra que responde a una demanda histórica de la comunidad

Nueva calle Los Álamos mejora la conectividad del sector Llau Llau en Punta Arenas

● Una intervención que permitió consolidar una vía de conectividad alternativa y que fue ejecutada de manera excepcional, dado que la construcción de caminos no corresponde a las funciones habituales del municipio.

Texia Padilla
 tpadilla@elpinguino.com

 **PÁGINA WEB**

La Municipalidad de Punta Arenas, en coordinación con el Ministerio de Obras Públicas (MOP) y los vecinos del sector Llau Llau, concretó la habilitación de la calle Los Álamos, una obra que responde a una demanda histórica de la comunidad que permitirá contar con una vía alternativa de acceso y salida en caso de contingencias.

La iniciativa surgió tras una reunión realizada el 17 de agosto de 2025 con la directiva vecinal, donde se acordó gestionar la apertura de este camino como medida estratégica frente a las frecuentes

interrupciones del acceso por la calle Los Pinos debido a eventos climáticos.

400 metros de conectividad

Los trabajos se ejecutaron entre el 1 de septiembre y el 26 de diciembre de 2025, logrando habilitar un tramo de 400 metros con un estándar superior al de una simple huella. La obra incluyó la conformación y estabilización de la base con más de 2.600 m³ de áridos, además de la instalación de un tubo de drenaje de 10 metros para mejorar la seguridad vial.

La municipalidad aportó maquinaria pesada y materiales con una inversión cercana a los 30 millones de pesos, mientras que el MOP colaboró con áridos adicionales y apoyo técnico.

Voces de la comunidad y autoridades

El alcalde Claudio Radonich destacó el esfuerzo conjunto, señalando que "esto era una huella en muy mal estado. Hoy, gracias al trabajo de nuestros funcionarios y la coordinación con el MOP, los vecinos cuentan con una calle que les da conectividad segura y cumple un sueño pendiente".

Por su parte el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, valoró el compromiso indicando que "este camino era un anhelo de hace mucho tiempo. Ahora los vecinos no quedarán aislados cuando se interrumpa el acceso por Los Pinos. El estándar logrado es muy alto y mejora la calidad de vida de la comunidad".



Los vecinos se mostraron felices por la habilitación de calle Los Álamos.

Desde la Dirección de Gestión del Riesgo de Desastres, Sonia Vargas Miranda, subrayó la importancia de contar con vías alternativas en sectores periurbanos: "No es la solución definitiva, pero sí una alter-

nativa clave para emergencias y para enfrentar riesgos como incendios forestales".

La presidenta de la Junta de Vecinos N°56 Llau Llau Alto, Rosa Manqui, celebró la inauguración, resaltando

que "este tramo nos permitirá transitar con seguridad en casos de emergencia y descongestionar el acceso por Los Pinos. Es un avance que la comunidad esperaba hace años".